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Ementa: Solicita informações sobre o número crescente de pessoas pedindo esmolas nas ruas de São João da Boa 

Vista 

 

 

REQUERIMENTO Nº 378/2015 

 

 

Este vereador foi procurado por munícipes que se sentem preocupados e, em alguns casos, até 

amedrontados com a dura realidade vivenciada nas ruas e principalmente nos cruzamentos semafóricos 

de São João da Boa Vista nos últimos meses. Virou cena comum pessoas pedindo esmolas nestes 

locais. Às dezenas, elas pedem trocados a cada fechamento do semáforo, em alguns casos até 

constrangendo os motoristas. 

 

Além disso, há um temor constante e compreensível de que, em casos de recusa de colaboração, 

o motorista possa sofrer algum tipo de violência enquanto aguarda a abertura do semáforo. 

Especialmente em pontos mais isolados e em período noturno. 

 

Esse tipo de ação – pedido de esmolas – se tornou comum. 

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal solicitando que envie a 

esta Casa as seguintes informações: 

 

1- É de conhecimento da administração municipal o grande número de pessoas pedindo 

esmolas nas ruas e principalmente nos cruzamentos semafóricos da cidade? 

 

2- Existe algum cadastro dessas pessoas? 

 

3- O que tem sido feito pela administração municipal, de fato, para impedir tal situação?  

 

4- A Prefeitura tem algum programa preparado para atender e encaminhar essas pessoas? 

Especificar as ações já tomadas e as que já estão previstas, inclusive com programação de datas. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 20 de maio de 2015. 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 


